

# 2024~2025 年度

大船渡西ロータリークラブ会報

# 七福人

会 長 山口徹副会長今野義也幹事谷地保



=**会長指針**= 笑顔でロータリー

• • • 例 会 記 録 • • •

11月第3回例会 2024年11月21日(木)

ソ ン グ : それでこそロータリー ボックス : 16,000円 (報告者 磐井 公洋 会員)

お客様紹介 : ガバナー補佐 今泉直喜様 大船渡市商工港湾部観光交流推進室係長 多田 宗 様

大船渡市商工港湾部 観光交流推進室 国際交流員 秦 勉 アンドリュー 様

本日出席率 : 48.48% 前回修正後 81.82%(メ―クアップ9名)(報告者 三田地大悟 会員)

## ★ 会長の時間 : 山口 徹 会長



みなさんこんにちは。

まずは今泉ガバナー補佐本日お越しいただき有難うございます。また大船渡市役所の多田係長、国際交流員のシン ベン アンドリューさん、本日はお忙しい中、当クラブの例会にお越しいただき有難うございました。後程お話よろしくお願いします。さて今回は10月22日に行われた千厩RC60周年を祝う会のお話をします。案内がもみじ例会(千厩RC60周年を祝う会)とあり例会なのか周年行事なのか戸惑いました。例年千厩RCもみじ例会は蔵で行われるそうで今回はマリアージュ(例会場の結婚式場)

なので式典だろうと判断しましたが、式典にしては会費が5000円と格安でした。

当日は谷地幹事の運転で私、菅野次年度の3人でお邪魔しました。時間に余裕があったので途中、室根の道の駅でオヤマのから揚げ、サンドイッチマン伊達さんおすすめの気仙沼紅梅の揚げパンなどを買いゆっくりと向かいました。最初例会があり興味を引いたのはニコニコボックスの金額が明示されていたことです。本人・夫人の誕生日は2,000円、子供の結婚、孫の誕生、事務所新築、町議会の当選、趣味の会等の入選は1,000円などです。懇親会(60周年を祝う会)に佐藤ガバナーはおらず、案内は第3分区の沿岸グループだけだったようです。千厩RC菅原会長の挨拶で、今回の祝う会はガバナーに了解をもらい身内だけで「こじんまり」とやることにしたそうです。通常の式典は準備が大変で会員が楽しめないというのが理由のようです。実際に式典と懇親会が合わさった感じで、事業報告はありましたが来賓祝辞もなく懇親会でのアトラクションもありませんでした。このような会も時短で堅苦しくなく有かなと思いました。その後の花巻RCの70周年記念式典がものすごく派手に感じられました。懇親会のアトラクションは花巻出身のシンガーソングライター宇夫方恵子さんのミニコンサート、佐藤ガバナーのピアノの弾き語りもなかなかでした。その日は濱守PGの誕生日、みんなでお祝いもしました。これもまた有りかなと思いました。以上で会長の時間とします。

#### ◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

- 1 RI 日本事務局より クラブ・地区支援室メッセージが届いています。 クラブ目標を達成するためのアイディアの紹介
- 2 東海新報社より 年賀広告掲載のお願いが届いています。

3 大船渡東高校 IAC より 歳末助け合い募金と大洋学園クリスマス会開催の案内が届いています。

12月7日(土)

クリスマス会 : 9時30分~10時 大洋学園プレールーム

歳末助け合い募金:10時45分集合 11時~12時30分 マイヤインター店とサンリア

# ◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆国際奉仕アワー

### ★ 講師の紹介:石川恵美子国際奉仕委員長

お名前: QÍN MIAN ANDREW 様 生年月日: 2000 年9月10日

出 身:アメリカ ノースカロライナ州

学 歴:2014 - 2018 チャペルヒル東高校

2018 - 2023 イェール大学 (ニューヘーブン、コネチカット州) 2020 - 2021 南山大学 (名古屋) へ1年間のオンライン留学

・専攻: 化学、東アジア言語文学

2023 - 2024 アメリカ・カナダ大学連合日本研究センター (横浜)

職 歴: 2022-2023 イェール大学日本語授業助手・初学者のチューター

(チューター:大学において学士課程の学生への学習助言や教授の補佐を行う者のこと)

#### ★ 講話



JET プログラム (語学指導等を行う外国青年招致事業 (外国青年を招致して地方自治体等で任用し、外国語教育の充実と地域の国際交流の推進を図る事業)で来日。

中学の時にクイズボール (ゲーム) サークルに所属。日本人の作家を知り 作品を読んで、自分に合っていると感じ、日本に興味を持った。

日本語は4年前から勉強している。中国語少々、英語、日本語が話せる。 今はエクスペリエンス大船渡で、景色・料理・イベントを英語で紹介。

広洋水産やバンザイファクトリーの椿茶などの紹介も行っている。

ロータリーの活動に関しては詳しくないが、ネットで検索して親切心からの活動が素晴らしいと思った。

日本に来て感じた事:交通機関は、奇麗ですごく良いと思う。

ティッシュペーパーはなぜが溶けやすい?

国際交流とは、自分のあたりまえを無くすこと。

自分のあたりまえを紹介し、他人に理解してもらうことが大事。

### ★ 今泉ガバナー補佐



今月の月信にも載っておりますが、今月は財団月間です。 皆様のご協力お願いいたします。

また、能登半島災害支援に関しても今後ともよろしくお願いいたします。 当クラブの事務局員が輪島と縁があり、先日気仙沼・気仙沼南両クラブで 新品毛布80枚と支援金10万円を輪島に寄贈しました。